株式会社キャンドゥ

不審メール(なりすましメール)に関するお詫びとお知らせ

この度、弊社従業員のパソコンがマルウェア (Emotet) に感染し、弊社の従業員を装った第三者からの不審メールが複数の方へ発信されている事実を確認いたしました。

現在、上記以外の事実関係について引き続き調査し、二次被害や拡散の防止に努めております。 なお、メールに記載された送信者をご存じであっても、不審メールを受信された場合は、リンク先を クリックしたり、添付されたファイルやメール文中に記載のURL を開いたりすることにより、ウイルス 感染などの被害に及ぶ可能性がございますので、開かずにそのまま削除していただきますよう、宜しく お願い致します。

上記メールを受信された皆さまには多大なご迷惑、ご心配をおかけしたことを心より深くお詫び申し 上げます。

※Emotet について

Emotet は、メール本文の URL や添付ファイルを開くことで感染するウイルスであり、同ウイルスを拡散させる「なりすましメール」が急増しています。

【ご参考】

情報処理推進機構〈IPA〉

「Emotet」と呼ばれるウイルスへの感染を狙うメールについて

https://www.ipa.go.jp/security/announce/20191202.html

以上